
令和５年度 第１回 鯖江警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年５月３０日（火）午後２時から 

２ 場所 

  鯖江警察署 

３ 出席者 

  鯖江協議会委員      ７名 

  鯖江警察署 署長以下  １０名 

４ 議事 

 (1) 警察署長挨拶 

 (2) 協議会会長挨拶 

 (3) 治安情勢及び業務運営状況 

  ア 生活安全課 

   ・ 子ども・女性・高齢者を脅かす事案の発生状況 

   ・ 子ども・女性・高齢者を守る対策など犯罪を防止する取組の推進 

  イ 刑事課 

   ・ 刑法犯認知件数、検挙件数 

   ・ 刑事課の業務取組方針 

  ウ 交通課 

   ・ 交通事故発生件数 

   ・ 交通課の推進事項 

  エ 警備課 

   ・ 緊急事態への的確な対処 

  オ 地域課 

   ・ 神明交番の業務再開 

   ・ 受傷事故防止訓練 

  カ 警務課 

   ・ 女性職員のより一層の活躍とワークライフバランスの推進 

   ・ 令和５年度警察職員・警察官の募集概要 

 (4) 質疑応答 

   【委員】 

    特殊詐欺が無くならない理由、問題は何か。 

   【警察】 

    手口を変えながら行っているほか、不安をあおって現金を振り込みさせて

いる。 

   【委員】 

    リューピーネットの登録状況やどんな情報が発信されているのか。 

 



   【警察】 

    痴漢や不審者、特殊詐欺、サイバー犯罪等の情報を発信しており、令和５

年５月３０日時点、登録者数は９７８６人である。 

   【委員】 

    子供に対する犯罪は少なくなっ 

   ているのか。 

   【警察】 

    令和５年４月末時点、４８件の 

   声かけ事案が発生しており、昨年 

   比プラス１２件となっている。 

   【委員】 

    鯖江市では防犯カメラ設置に補助 

   金を出しており、令和４年は８１家 

   庭が取り付けている。 

   【警察】 

    各地区がまとまって防犯カメラを付けていけば、効果が上がる。 

   【委員】 

    先日、制服姿の警察官がコンビニで買い物することで、犯罪抑止効果があ 

るとニュースで見た。 

   【警察】 

    交番等の制服勤務員が購入する場合も、昼食等で食べるものに限っている。 

    犯罪抑止のために制服姿を見せることが目的であるので、ご理解頂きたい。 

   


